

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

14167 *CORRECCION de errores de la Resolución de 11 de mayo de 1992, de la Subsecretaría sobre delegación de atribuciones.*

Advertidos errores en el texto de la citada Resolución inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 132, de fecha 2 de junio de 1992, páginas 18727 a 18729, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

Página 18728, columna derecha, punto segundo. Dos. 1, primera línea de la columna, donde dice: «y salvo en los supuestos del punto segundo, cuatro de esta Resolución», debe decir: «y salvo en los supuestos del punto tercero.4 de esta Resolución». Evidentemente no existe un punto «segundo, cuatro» y sí un «tercero.4», que es al que claramente se refiere este inciso.

Página 18729, columna derecha, punto décimo, líneas quinta y sexta. La última frase, donde dice: «das funciones relativas al control de asistencia, a excepción de los previstos en el apartado quinto, dos, número 3, de la presente Resolución y aquellos que hagan referencia...», debe decir: «das funciones relativas al control de asistencia, a excepción de las previstas en el apartado quinto, dos, número 3, de la presente Resolución y aquellas que hagan referencia...».

Página 18729, columna derecha, punto decimosexto, línea sexta, donde dice: «Departamento, Organismos», debe decir: «Departamento u Organismos».

MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES

14168 *ORDEN de 27 de abril de 1992 por la que se clasifica la Fundación «Centro San Cebrián», instituida en San Cebrián de Campos (Palencia), como de beneficencia particular de carácter asistencial.*

Visto el expediente instruido para la clasificación de la Fundación «Centro San Cebrián», instituida en San Cebrián de Campos (Palencia).

Antecedentes de hecho

Primero.—El Patronato de la Fundación presentó en este Departamento escrito solicitando la clasificación como de beneficencia particular de carácter asistencial de la Institución.

Segundo.—Entre los documentos aportados en el expediente por el peticionario obra copia de la escritura de constitución de la Fundación otorgada ante el notario de Carrión de los Condes, don Juan Polvorosa Mies, con fecha 26 de junio de 1991, con el número 434 de su protocolo, debidamente liquidada por el Impuesto de Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados.

Tercero.—En el artículo 8 de los Estatutos queda determinado el fin de la Fundación que será prestar atenciones especializadas a personas adultas afectadas de deficiencia mental, para desarrollar su autonomía personal, rehabilitación, habilitación profesional e integración social.

Cuarto.—El Patronato de dicha Institución se encuentra constituido por don Mariano Miranda Larrucea, como Presidente; don Isaac Villalba Escudero, como Vicepresidente; doña Isabel Flórez Valero, como Secretaria; don Manuel Lozano Hernández, como Tesorero; don José Silva Conde, como Vocal Primero; doña María Ascensión Fernández Martín, como Vocal Segundo, y como Vocal Tercero, don Arturo López Sacristán.

Quinto.—Todo lo relativo al gobierno y gestión de la Fundación queda recogido en los Estatutos por los que se rige, constando expresamente el carácter gratuito del cargo de Patrono, estando dicho órgano de gobierno obligado a la rendición de cuentas y presentación de presupuestos al Protectorado.

Sexto.—Los bienes adscritos a la Fundación tienen un valor de 125.627.718 pesetas según consta en la Escritura Fundacional.

Séptimo.—La Dirección Provincial del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social de Palencia, al elevar el expediente lo acompaña de informe en el que se manifiesta que se han cumplido los requisitos y trámites legales, habiéndose concedido el preceptivo trámite de audiencia, sin que durante el mismo se haya formulado alegación alguna según se acredita en la certificación que se acompaña, por lo que propone sea otorgada la clasificación solicitada.

Octavo.—Sometido el expediente al preceptivo informe del Servicio Jurídico del Departamento éste es facilitado en sentido favorable, pudiéndose acceder a la clasificación solicitada.

Vistos la Constitución Española, el Real Decreto y la Instrucción de 14 de marzo de 1899, los Reales Decretos de 8 de abril de 1985, 11 de julio de 1988, 20 de julio de 1988 y la Orden de 2 de abril de 1992.

Fundamentos de derecho

Primero.—Esta Subsecretaría es competente para resolver el presente expediente en uso de las atribuciones que, en orden al ejercicio del Protectorado del Gobierno sobre las Fundaciones Benéficas Particulares, tiene delegadas de la Titular del Departamento por el artículo 1.º 15 de la Orden de 2 de abril de 1992, en relación con los Reales Decretos 530/1985, de 8 de abril, 727/1988, de 11 de julio, por el que se reestructuran los Departamentos ministeriales, 7917/1988, de 20 de julio, por el que se determina la estructura orgánica inicial del Ministerio de Asuntos Sociales y el artículo 7, facultad primera de la Instrucción de Beneficencia de 14 de marzo de 1899, en el que se estipula que corresponde al Protectorado del Gobierno la facultad de clasificar las Instituciones de Beneficencia.

Segundo.—Conforme previene el artículo 54 de la Instrucción citada, el promotor del presente expediente de clasificación se encuentra legitimado por tener el carácter de representante legal de la Fundación, según consta en la documentación obrante en el expediente.

Tercero.—El artículo 4 del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, dice que son de beneficencia todas las Instituciones creadas y dotadas con bienes particulares y cuyo patronazgo y administración hayan sido reglamentados por los respectivos fundadores, circunstancias todas ellas que concurren en el presente expediente.

Cuarto.—El capital fundacional, 125.627.718 pesetas, se estima, como recoge el artículo 58 de la Instrucción, suficiente para el cumplimiento de los fines benéfico-asistenciales señalados a la Institución, que se relacionan en el apartado tercero de los antecedentes de hecho.

Quinto.—El Patronato de dicha Institución se encuentra constituido por don Mariano Miranda Larrucea, como Presidente; don Isaac Villalba Escudero, como Vicepresidente; doña Isabel Flórez Valero, como Secretaria; don Manuel Lozano Hernández, como Tesorero; don José Silva Conde, como Vocal Primero; doña María Ascensión Fernández Martín, como Vocal Segundo, y como Vocal Tercero, don Arturo López Sacristán.

Sexto.—Dicho Patronato queda obligado a rendir cuentas y presentar presupuestos anualmente al Protectorado del Gobierno y siempre a justificar el cumplimiento de las cargas de la Fundación cuando fuere requerido al efecto por el Protectorado.

Este Servicio es del parecer que procede:

Primero.—Que se clasifique como de beneficencia particular de carácter asistencial la Fundación «Centro San Cebrián», instituida en San Cebrián de Campos (Palencia).

Segundo.—Que se confirmen a las personas relacionadas en el apartado quinto de los fundamentos de derecho de la presente Orden como miembros del Patronato de la Fundación, quedando obligado a presentar presupuestos y rendir cuentas periódicamente al Protectorado y sujeto a acreditar el cumplimiento de las cargas fundacionales, cuando para ello fuere requerido por dicho Protectorado, debiendo atenderse a las provisiones fundacionales en cuanto al nombramiento de las personas que han de sustituirles en sus cargos y dando cuenta al Protectorado cuando tal evento se produzca.

Tercero.—Que los bienes inmuebles propiedad de la Fundación se inscriban a nombre de la misma en el Registro de la Propiedad correspondiente, y que los valores y metálico sean depositados en el establecimiento bancario que el propio Patronato determine, a nombre de la Fundación.

Cuarto.—Que de esta Orden se den los traslados reglamentarios.

Madrid, 27 de abril de 1992.—P. D. (Orden de 2 de abril de 1992), el Subsecretario, José Ignacio Pérez Infante.

14169 *ORDEN de 27 de abril de 1992 por la que se clasifica la Fundación «Instituto Spiral», instituida en Valladolid como de beneficencia particular de carácter asistencial.*

Visto el expediente instruido para la clasificación de la Fundación «Instituto Spiral», instituida en Valladolid.

Antecedentes de hecho

Primero.—El Patronato de la Fundación presentó en este Departamento escrito solicitando la clasificación como de beneficencia particular.

Segundo.—Entre los documentos aportados en el expediente por el peticionario obra copia de la escritura de constitución de la Fundación

otorgada ante el Notario don Fabián Daniel de Vega el día 4 de mayo de 1988 (número 1.378 de protocolo), en el que constan los Estatutos por los que ha de regirse y la relación de valores que constituyen su patrimonio. Así como escritura pública de modificación de los Estatutos otorgada ante el mismo Notario el día 29 de noviembre de 1990 (número 3.054 de protocolo).

Tercero.—En el artículo 2 de los Estatutos quedan determinados los fines de la Fundación que serán: a) La investigación y estudio de las causas, desarrollo, prevención y tratamiento de las enfermedades, alteraciones, disfunciones y demás nosologías psíquicas. b) La difusión de las tareas y resultados de los estudios e investigación referidas. c) La asistencia y tratamiento de personas afectadas de enfermedad mental. d) La promoción, desarrollo y favorecimiento de la salud mental y el bienestar social de la población y en particular en los específicos campos del alcoholismo y la drogodependencia.

Cuarto.—El Patronato de dicha Institución se encuentra constituido por doña Josefa Rodríguez Mielgo, como Presidenta; don Eusebio Villota González, como Secretario, y como Vocales doña Rosa María Pérez García, doña Pilar Tartillán Barón y doña Ana Sánchez Gutiérrez.

Quinto.—Todo lo relativo al gobierno y gestión de la Fundación queda recogido en los Estatutos por los que se rige, constando expresamente el carácter gratuito del cargo de Patrono, estando dicho órgano de gobierno obligado a la rendición de cuentas y presentación de presupuestos al Protectorado.

Sexto.—Los bienes adscritos a la Fundación tienen un valor de 7.012.000 pesetas.

Séptimo.—La Dirección Provincial del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social de Valladolid, al elevar el expediente lo acompaña de informe en el que se manifiesta que se han cumplido los requisitos y trámites legales, habiéndose concedido el preceptivo trámite de audiencia, sin que durante el mismo se haya formulado alegación alguna según se acredita en la certificación que se acompaña, por lo que propone sea otorgada la clasificación solicitada.

Octavo.—Sometido el expediente al preceptivo informe del Servicio Jurídico del Departamento éste es facilitado en sentido favorable, pudiéndose acceder a la clasificación solicitada.

Vistos la Constitución Española, el Real Decreto y la Instrucción de 14 de marzo de 1899, los Reales Decretos de 8 de abril de 1985, 11 de julio de 1988, 20 de julio de 1988 y la Orden de 2 de abril de 1992.

Fundamentos de derecho

Primero.—Esta Subsecretaría es competente para resolver el presente expediente en uso de las atribuciones que, en orden al ejercicio del Protectorado del Gobierno sobre las Fundaciones Benéficas Particulares, tiene delegadas de la Titular del Departamento por el artículo 1.º 15 de la Orden de 2 de abril de 1992, en relación con los Reales Decretos 530/1985, de 8 de abril, 727/1988, de 14 de julio, por el que se reestructuran los Departamentos ministeriales, 791/1988, de 20 de julio, por el que se determina la estructura orgánica inicial del Ministerio de Asuntos Sociales y el artículo 7, facultad primera de la Instrucción de Beneficencia de 14 de marzo de 1899, en el que se estipula que corresponde al Protectorado del Gobierno la facultad de clasificar las Instituciones de Beneficencia.

Segundo.—Conforme previene el artículo 54 de la Instrucción citada, el promotor del presente expediente de clasificación se encuentra legitimado por tener el carácter de representante legal de la Fundación, según consta en la documentación obrante en el expediente.

Tercero.—El artículo 4 del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, dice que son de beneficencia todas las Instituciones creadas y dotadas con bienes particulares y cuyo patronazgo y administración hayan sido reglamentados por los respectivos fundadores, circunstancias todas ellas que concurren en el presente expediente.

Cuarto.—El capital fundacional, de 7.012.000 pesetas, se estima, como recoge el artículo 58 de la Instrucción, suficiente para el cumplimiento de los fines benéfico-asistenciales señalados a la Institución, que se relacionan en el apartado tercero de los antecedentes de hecho.

Quinto.—El Patronato de dicha Institución se encuentra constituido por doña Josefa Rodríguez Mielgo, como Presidenta; don Eusebio Villota González, como Secretario, y como Vocales, doña Rosa María Pérez García, doña Pilar Tartillán Barón y doña Ana Sánchez Gutiérrez.

Sexto.—Dicho Patronato queda obligado a rendir cuentas y presentar presupuestos anualmente al Protectorado del Gobierno y siempre a justificar el cumplimiento de las cargas de la Fundación cuando fuere requerido al efecto por el Protectorado.

Séptimo.—El expediente ha sido sometido al preceptivo informe del Servicio Jurídico del Departamento que ha sido emitido en sentido favorable a la clasificación de la Fundación.

Por cuanto antecede, este Departamento ha dispuesto:

Primero.—Que se clasifique como de beneficencia particular de carácter asistencial la Fundación «Instituto Spiral», instituida en Valladolid.

Segundo.—Que se confirmen a las personas relacionadas en el apartado quinto de los fundamentos de derecho de la presente Orden como miembros del Patronato de la Fundación, quedando obligado a presentar presupuestos y rendir cuentas periódicamente al Protectorado y sujeto a acreditar el cumplimiento de las cargas fundacionales, cuando para ello fuere requerido por dicho Protectorado, debiendo atenerse a las previsiones fundacionales en cuanto al nombramiento de las personas que han de sustituirles en sus cargos y dando cuenta al Protectorado cuando tal evento se produzca.

Tercero.—Que los bienes inmuebles propiedad de la Fundación se inscriban a nombre de la misma en el Registro de la Propiedad correspondiente, y que los valores y metálico sean depositados en el establecimiento bancario que el propio Patronato determine, a nombre de la Fundación.

Cuarto.—Que de esta Orden se den los traslados reglamentarios.

Madrid, 27 de abril de 1992.—P. D. (Orden de 2 de abril de 1992), el Subsecretario, José Ignacio Pérez Infante.

BANCO DE ESPAÑA

14170 RESOLUCION de 16 de junio de 1992, del Banco de España, por la que se hacen públicos los cambios oficiales del Mercado de Divisas del día 16 de junio de 1992.

Divisas convertibles	Cambios	
	Comprador	Vendedor
1 dólar USA	99,066	99,364
1 ECU	129,004	129,392
1 marco alemán	62,963	63,153
1 franco francés	18,697	18,753
1 libra esterlina	183,609	184,161
100 liras italianas	8,319	8,343
100 francos belgas y luxemburgueses	305,901	306,821
1 florin holandés	55,887	56,055
1 corona danesa	16,344	16,394
1 libra irlandesa	168,323	168,829
100 escudos portugueses	75,709	75,937
100 dracmas griegas	51,734	51,890
1 dólar canadiense	82,797	83,045
1 franco suizo	69,937	70,147
100 yenes japoneses	78,024	78,258
1 corona sueca	17,428	17,480
1 corona noruega	16,095	16,143
1 marco finlandés	23,092	23,162
100 chelines austriacos	894,583	897,271
1 dólar australiano	74,577	74,801

Madrid, 16 de junio de 1992.—El Director general, Luis María Linde de Castro.

UNIVERSIDADES

14171 RESOLUCION de 1 de abril de 1992, de la Universidad Pública de Navarra, por la que se hacen públicos los cursos 3.º, 4.º y 5.º del plan de estudios de Ingeniero Industrial perteneciente a la Escala Técnica Superior de Ingenieros Industriales y de Telecomunicaciones de esta Universidad.

Vista la Resolución del Consejo de Universidades por la que se homologan los cursos 3.º, 4.º y 5.º del plan de estudios de Ingeniero Industrial perteneciente a la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales y de Telecomunicaciones de la Universidad Pública de Navarra.

El Rector, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 10.2 del Real Decreto 1497/1987, de 27 de noviembre («Boletín Oficial del Estado» de 14 de diciembre), por el que se establecen las directrices generales comunes a los planes de estudio de los Titulados Universitarios de carácter oficial y validez en todo el territorio nacional, ha resuelto ordenar la publicación de los cursos 3.º, 4.º y 5.º del citado Plan de Estudios, que quedarán estructurados conforme figura en el anexo.

Pamplona, 1 de abril de 1992.—El Rector, Alberto González Guerrero.